

Abren sus puertas centros de votación para elecciones en Nicaragua



Elecciones en Nicaragua

Managua, 7 nov (RHC) Los 3 mil 106 centros de votación y 13 mil 459 Juntas Receptoras de Votos (JRV) abrieron sus puertas hoy en Nicaragua para la selección del presidente, vicemandataria y diputados con un padrón electoral de más de cuatro millones de votantes y seis candidatos al máximo puesto del país, en tanto la toma de posesión de los diferentes cargos acontecerá entre enero y febrero de 2022.

Como candidatos a los máximos cargos del país intervienen representantes de seis partidos políticos, entre ellos, del gobernante Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) con Daniel Ortega, quien buscará su quinto mandato, el cuarto consecutivo y el segundo junto a su esposa, la vicemandataria Rosario Murillo.

El Partido Liberal Constitucional (PLC), la segunda fuerza política de la nación, acumula en su historia contemporánea el mandato de dos presidentes: Arnoldo Alemán, y Enrique Bolaños y presenta, en esta oportunidad, al diputado de la Asamblea Nacional Walter Espinoza y a Mayra Argüello. Camino Cristiano Nicaragüense —fundado en 1995 y aliado del FSLN en los comicios de 2011 y 2016— interviene con el pastor evangelista y diputado al Parlacen, Guillermo Orozco, vinculado desde hace más de dos décadas a la política, y a Violeta Martínez de Moncada.

El Partido Alianza Liberal Nicaragüense (ALN), creado en 1999 bajo una ideología liberal, llega a estos sufragios con los candidatos: el abogado Alfredo Montiel y la administradora de empresas Jennifer Espinoza; y el Partido Liberal Independiente (PLI) reúne al diputado Mauricio Orúe y a Zobeida del Socorro.

Por último, el Partido Alianza por la República (APRE), constituido en 2004 y con el 1.4 por ciento de los votos en los comicios pasados, presenta al abogado Gerson Gutiérrez, y a Claudia María Romero, como aspirante a vicepresidenta.

Los electores elegirán también este domingo a los integrantes del nuevo Parlamento Latinoamericano.

La campaña de los aspirantes trascurrió hasta el 3 de noviembre último, en su mayoría desde soportes digitales, debido a las condiciones sanitarias actuales como consecuencia de la Covid-19.

Según el Consejo Supremo Electoral (CSE) 232 acompañantes electorales procedentes de 27 países y 600 periodistas nacionales y foráneos intervendrán en el proceso, calificado por las autoridades y los representantes extranjeros como libre, democrático y soberano.

El reglamento detalla que ningún ciudadano podrá elegir si no aparece incluido o registrado en el padrón de mesa; tampoco permiten la presencia de testigos en el ejercicio del sufragio, el uso de una fotocopia del documento de identidad o que los funcionarios de las JRV abandonen el lugar.

Otras regulaciones son la prohibición del acceso a los espacios electorales a personas con vestimentas o propaganda alusiva a organizaciones partidistas y aquellas en estado de ebriedad, mientras resulta ilegal la distribución o retiro del local de cualquier material vinculado al proceso.

Las medidas imposibilitan la realización de acciones destinadas a perturbar o impedir el desarrollo normal de las elecciones y, de acuerdo con lo dispuesto, “no se podrán realizar votaciones fuera del lugar o del horario establecido para ello”, ni agregar fraudulentamente boletas electorales o sustraerlas de las urnas. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276309-abren-sus-puertas-centros-de-votacion-para-elecciones-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba